

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang berjudul Pendayagunaan Zakat Infaq Sedekah dalam bidang pendidikan pada program HSU Cerdas di BAZNAS Hulu Sungai Utara, maka penulis dapat menarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Penulis dapat menyimpulkan bahwa penyaluran dana ZIS dalam bidang pendidikan dan pelatihan pada hakikatnya merupakan langkah tepat. Sebab pendidikan dalam perspektif Islam memiliki peranan penting bagi pembentukan kepribadian seseorang. Pendidikan dan pelatihan dalam kaitan dengan investasi ekonomi memberikan tiga arah utama yaitu: pertama, meningkatkan pengetahuan dan keterampilan sehingga dapat memasuki lapangan kerja. Kedua, meningkatkan pengetahuan dan keterampilan bagi mereka yang tertinggal untuk kemajuan ilmu pengetahuan dan teknologi. Ketiga, menyiapkan generasi yang akan datang agar mampu berperan aktif dalam pembangunan, terutama pengembangan ekonomi.
2. Adapun kendala terkait pendayagunaan ZIS di BAZNAS Hulu Sungai Utara pada program HSU Cerdas bermacam macam seperti terkendala jauhnya jarak survey untuk mencari para penerima manfaat, hal tersebut yang membuat pihak BAZNAS menjadi kesulitan untuk mencari mustahiq yang benar benar

dari keluarga yang tidak mampu. Adapun hal lain yang menjadi kendala dalam penggunaan dana beasiswa , yaitu kurangnya kesadaran dari orang tua penerima manfaat tentang fungsi beasiswa kepada anak didiknya, yang mana dana tersebut dipakai oleh orang tuanya untuk kebutuhan pribadi bukan untuk kelangsungan anak dalam menjalani pendidikan. Kurangnya kesadaran muzakki juga menjadi salah satu faktor lain dalam pendayagunaan ZIS, terbatasnya dana dari pihak BAZNAS menjadikan usaha pendayagunaan belum bisa dikatakan optimal . Kurangnya sosialisasi ke masyarakat luas juga tidak bisa dipungkiri menjadikan hal yang harus dibenahi lagi oleh pihak badan amil.

B. Saran

Adapun beberapa saran yang dapat penulis sampaikan sebagai berikut:

1. BAZNAS Hulu Sungai Utara sebaiknya lebih memperkuat lagi kegiatan sosialisasi agar menambah minat para masyarakat kalangan atas berzkata pada lembaga amil.
2. BAZNAS Hulu Sungai Utara agar tetap mempertahankan dan mengoptimalkan lagi program HSU Cerdas guna meningkatkan mutu pendidikan di Kabupaten Hulu Sungai Utara
3. Untuk peneliti selanjutnya peneliti dapat membahas tentang pengaruh lembaga amil dalam zakat infaq dan sedekah di tengah masyarakat yang memegang teguh adat istiadat.